

Hommage à Jean Lamonica

Texte de Jacques St-Pierre inspiré par la notice nécrologique parue dans les journaux montréalais

Le collègue Jean Lamonica, Corse d'origine immigré au Québec en 1960, est décédé le 28 août 2010 à l'âge de 81 ans. Ses études en anatomie – domaine auquel il a initié les étudiants de la Faculté de médecine – lui ont permis d'œuvrer, à titre de chirurgien, à l'Hôpital Sainte-Jeanne-d'Arc jusqu'à sa fermeture en 1996. Ses étudiants en garderont un bon souvenir. Il est dommage que la maladie qui l'a frappé au moment de sa retraite lui ait gâté un large pan de ses dernières années .